

Gemüseworkshop



Nachdem in der Adventzeit viel Süßes genascht wird, kam am 21. Dezember, die Seminarbäuerin, Frau Ammerstorfer, mit einem Gemüseworkshop in die Volksschule St. Stefan.

Gemeinsam wurde mit den Kindern die gesunde Jause vorbereitet. Dazu schnitten die Kinder verschiedenstes Gemüse für eine leckere Gemüsesuppe klein. Im Anschluss daran wurden auch noch genussvolle Vollkornbrötchen gebacken. Zum Schluss wurde das Gemüse mit allen Sinnen verkostet.

So blicken alle voller Freude und mit vollen Bäuchen auf einen lehrreichen Vormittag zurück.









